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¢ƻǘŀƭǎǝƭƭǎǘŀƴŘ         {Φн 

 

!ǳǎȊŜƛŎƘƴǳƴƎŜƴ    {Φо 

 

LƴŦƻǊƳŀǝƻƴŜƴ        {Φп 

 

tƻƭƛǝƪ                      {Φр 

 

bŜǳ                         {Φмл 
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bŜǳŜ !ǳǎȊŜƛŎƘƴǳƴƎ 

 

пл WŀƘǊŜ CC ǳƴŘ ƳŜƘǊ 

 

¦ƴǘŜǊǎǘǸǘȊǳƴƎ ƎŜπ
ǎǳŎƘǘ 

!53'!"%    σȾ ςπρυ 

{ŜƘǊ ƎŜŜƘǊǘŜ [ŜǎŜǊƛƴƴŜƴ ǳƴŘ [ŜǎŜǊΣ  

ƭƛŜōŜ CŜǳŜǊǿŜƘǊŀƴƎŜƘǀǊƛƎŜΣ 

 

αIǳƳŀƴƛǘŅǊŜ IƛƭŦŜά ƭŀǳǘŜǘ Řŀǎ 9ƛƴǎŀǘȊǎǝŎƘǿƻǊǘ Ȋǳ ŘŜƳ 

ǎŜƛǘ ŜƛƴƛƎŜƴ ²ƻŎƘŜƴ ƛƳƳŜǊ ǿƛŜŘŜǊ ǳƴǎŜǊŜ YǊŅƊŜ ŘŜǊ 

CǊŜƛǿƛƭƭƛƎŜƴ CŜǳŜǊǿŜƘǊŜƴ ŀƭŀǊƳƛŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 

¢ŀǳǎŜƴŘŜ CƭǸŎƘǘƭƛƴƎŜ ǎǘǊǀƳŜƴ ǘŅƎƭƛŎƘ ƴŀŎƘ 5ŜǳǘǎŎƘƭŀƴŘ 

ǳƴŘ ŀǳŎƘ .ŜǊƭƛƴ ƘƛƭƊ ǳƴŘ ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊǘ ŘƛŜǎŜ aŜƴǎŎƘŜƴ 

Ƴƛǘ ŀƭƭŜƴ ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎ ǎǘŜƘŜƴŘŜƴ aƛǧŜƭƴΦ 

½ǳǎŀƳƳŜƴ Ƴƛǘ ŘŜǊ .ŜǊǳŦǎŦŜǳŜǊǿŜƘǊΣ .ǳƴŘŜǎǿŜƘǊΣ ŘŜƳ ¢I² ǳƴŘ ŘŜƴ IƛƭŦǎπ

ƻǊƎŀƴƛǎŀǝƻƴŜƴ ƭŜƛǎǘŜǘŜƴ ǳƴǎŜǊŜ ŜƘǊŜƴŀƳǘƭƛŎƘŜƴ YǊŅƊŜ ŜǘƭƛŎƘŜ {ǘǳƴŘŜƴΦ 

¦ƴȊŅƘƭƛƎŜ .ŜǧŜƴ ǳƴŘ ½ŜƭǘŜ ǿǳǊŘŜƴ ŀǳŦƎŜōŀǳǘΣ ¢ǊŀƴǎǇƻǊǘŜ ƻǊƎŀƴƛǎƛŜǊǘ ǳƴŘ 

ŘǳǊŎƘƎŜŦǸƘǊǘΣ [ƻƎƛǎǝƪ ǳƴŘ αaŀƴǇƻǿŜǊά ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎ ƎŜǎǘŜƭƭǘΦ 

5ƛŜ CŜǳŜǊǿŜƘǊŜƴ .ŜǊƭƛƴǎ ƘŜƭŦŜƴ ǳƴŀōƘŅƴƎƛƎ Ǿƻƴ IŜǊƪǳƴƊΣ wŜƭƛƎƛƻƴΣ DŜπ

ǎŎƘƭŜŎƘǘ ǳƴŘ !ƴǎŜƘŜƴΦ 

 

CǊŜƛ ƴŀŎƘ ŘŜƳ aƻǧƻΥ αIŜƭŦŜƴ ƛƴ bƻǘΣ ƛǎǘ ǳƴǎŜǊ DŜōƻǘά 

 

[ŜƛŘŜǊ ƪƻƳƳǘ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ǿƛŎƘǝπ

ƎŜ CƭǸŎƘǘƭƛƴƎǎƘƛƭŦŜ ŀǳŎƘ ƛƳƳŜǊ 

ǀƊŜǊǎ ŘŜǊ 9ƛƴǎŀǘȊ- ǳƴŘ «ōǳƴƎǎπ

ŘƛŜƴǎǘ Ȋǳ ƪǳǊȊΦ 

5ŜǎƘŀƭō ƳǀŎƘǘŜƴ ǿƛǊ ŀƴ ŘƛŜ ±ŜǊπ

ŀƴǘǿƻǊǘƭƛŎƘŜƴ ŀǇǇŜƭƭƛŜǊŜƴΥ {Ŝǘπ

ȊŜƴ {ƛŜ ŘƛŜ ŜƘǊŜƴŀƳǘƭƛŎƘŜƴ 

YǊŅƊŜ ǎƛƴƴǾƻƭƭ ǳƴŘ Ƴƛǘ .ŜŘŀŎƘǘ 

ŜƛƴΦ 

9ƘǊŜƴŀƳǘƭƛŎƘŜǎ 9ƴƎŀƎŜƳŜƴǘ 

ŘŀǊŦ ƴƛŎƘǘ αǾŜǊōǊŀƴƴǘά ǿŜǊŘŜƴΗ 

 

²ƛǊ ŘŀƴƪŜƴ ǎŜƭōǎǘǾŜǊǎǘŅƴŘƭƛŎƘ ŘŜƴ ǾƛŜƭŜƴ !ǊōŜƛǘƎŜōŜǊƴ ŘƛŜ ǳƴǎŜǊŜ CǊŜƛǿƛƭƭƛπ

ƎŜƴ CŜǳŜǊǿŜƘǊƭŜǳǘŜ ƛƴ ƛƘǊŜǊ ¢ŅǝƎƪŜƛǘ ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ .ŜŘŜǳǘǎŀƳƪŜƛǘ 

ŘŜǎ 9ƘǊŜƴŀƳǘŜǎ ŜǊƪŀƴƴǘ ƘŀōŜƴΦ 9ƛƴ ōŜǎƻƴŘŜǊŜǊ 5ŀƴƪ ƎŜƘǘ ŀƴ ŘƛŜ CŀƳƛƭƛŜƴ 

ŘŜǊ CŜǳŜǊǿŜƘǊƭŜǳǘŜΣ ŘŜƴƴ ŘƛŜǎŜ ƘŀƭǘŜƴ ǳƴǎ ŘŜƴ wǸŎƪŜƴ ŦǊŜƛ ǿŜƴƴ ǿƛǊ ƪǳǊȊπ

ŦǊƛǎǝƎ ƭŀƴƎŜ IƛƭŦǎŜƛƴǎŅǘȊŜ  ŦŀƘǊŜƴΦ 

 

{ŀǎŎƘŀ DǳȊȅ 

[ŀƴŘŜǎǾŜǊōŀƴŘǎǾƻǊǎƛǘȊŜƴŘŜǊ 



 н 

   

¢ƻǘŀƭǎǝƭƭǎǘŀƴŘ 

ōŜƛ ŘŜǊ !ǳǎōƛƭŘǳƴƎ ŘŜǊ CǊŜƛǿƛƭƭƛƎŜƴ CŜǳŜǊǿŜƘǊ ōŜŜƴŘŜǘΚ 

{Ŝƛǘ aŀƛ ŦŀƴŘ ŘƛŜ !ǳǎōƛƭŘǳƴƎ ŘŜǊ CǊŜƛǿƛƭƭƛƎŜƴ CŜǳŜǊǿŜƘǊŜƴ .ŜǊƭƛƴǎ ŜƛƴƎŜǎŎƘǊŅƴƪǘΣ ōƛǎ ǿŜƛƭŜƴ ƎŀǊ 

ƴƛŎƘǘ ƳŜƘǊ ǎǘŀǧΦ 

DǊǳƴŘ ǿŀǊ ŘŜǊ ƴƛŎƘǘ ǾƻǊƘŀƴŘŜƴŜ ±ŜǊǎƛŎƘŜǊǳƴƎǎπ

ǎŎƘǳǘȊ ŘŜǊ !ǳǎōƛƭŘŜǊ ƻŘŜǊ IƻƴƻǊŀǊƪǊŅƊŜ ǿƛŜ ǎƛŜ 

ƎŜƴŀƴƴǘ ǿŜǊŘŜƴΦ  

9ƛƴŜ ǎŜƛǘ ƭŀƴƎŜƳ ǾƻƳ [ŀƴŘŜǎŦŜǳŜǊǿŜƘǊǾŜǊōŀƴŘ 

.ŜǊƭƛƴ ƎŜŦƻǊŘŜǊǘŜ LƴŦƻǊƳŀǝƻƴ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ .ŜƘǀǊπ

ŘŜƴƭŜƛǘǳƴƎΣ ŜǊŦƻƭƎǘŜ ŜǊǎǘ ŀƳ нпΦ {ŜǇǘŜƳōŜǊΦ IƛŜǊ 

ƛǎǘ ǾƻƳ ±ŜǊǘǊŀƎǎŀōǎŎƘƭǳǎǎ ŜƛƴŜǊ ±ŜǊǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ŘƛŜ 

wŜŘŜΦ !ǳŎƘ ŘƛŜǎ ƛǎǘ ǎŜƛǘ aƻƴŀǘŜƴ ōŜƪŀƴƴǘΦ 5ŜǊ 

!ōǎŎƘƭǳǎǎ ōȊǿΦ ŘƛŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎ ŜƛƴŜǊ ±ŜǊǎƛŎƘŜπ

ǊǳƴƎ ƛǎǘ ŀƭǎ «ōŜǊƎŀƴƎǎƭǀǎǳƴƎ ōƛǎ ȊǳǊ &ƴŘŜǊǳƴƎ 

ŘŜǎ CŜǳŜǊǿŜƘǊƎŜǎŜǘȊŜǎ ŀƴƎŜŘŀŎƘǘΦ 5ƛŜǎ ƛǎǘ ǎƛŎƘŜǊƭƛŎƘ ŘŜǊ ǊƛŎƘǝƎŜ ²ŜƎΣ ŀōŜǊ ƛǎǘ ŘŜǊ !ōǎŎƘƭǳǎǎ 

ŜƛƴŜǊ ±ŜǊǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ǎƻ ȊŜƛǝƴǘŜƴǎƛǾΣ Řŀǎ ŘƛŜ !ǳǎ- ǳƴŘ CƻǊǘōƛƭŘǳƴƎ ǳƴǎŜǊŜǊ ŜƘǊŜƴŀƳǘƭƛŎƘŜƴ YǊŅƊŜ 

ǎŜƛǘ ŜƛƴŜƳ ƘŀƭōŜƴ WŀƘǊ ȊǳƳ 9ǊƭƛŜƎŜƴ ƪƻƳƳŜƴ ƳǳǖǘŜΚΗ 

CŜǊƴŜǊ ƭƛŜƎǘ ŘŜƳ ±ŜǊōŀƴŘ ōƛǎ ƘŜǳǘŜ ƴƻŎƘ ƪŜƛƴ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜǊ 9ƴǘǿǳǊŦ ŦǸǊ Řŀǎ CŜǳŜǊǿŜƘǊƎŜǎŜǘȊ 

ǾƻǊΦ 

½ǿŀǊ ǿǳǊŘŜ ŘŜǊ aƻ.ŀǎ-.ŜǘǊƛŜō ƎǊǀǖǘŜƴǘŜƛƭǎ ŀǳŦǊŜŎƘǘŜǊƘŀƭǘŜƴΣ ŀōŜǊ [ŜƘǊƎŅƴƎŜ ǿƛŜ {ǇǊŜŎƘŦǳƴƪŜǊΣ 

aŀǎŎƘƛƴƛǎǘΣ ¢ǊǳǇǇƳŀƴƴ ŜǘŎΦ ƴƛŎƘǘΦ 5ƛŜ [ŜƘǊƎŀƴƎǎǘŜƛƭƴŜƘƳŜǊ ƘŀōŜƴ ǎƛŎƘ ŘƛŜ ½ŜƛǘǊŅǳƳŜ ŘŜǊ ƎŜπ

ǇƭŀƴǘŜƴ [ŜƘǊƎŅƴƎŜ ŦǊŜƛƎŜƘŀƭǘŜƴ ŘǳǊŎƘ ¦Ǌƭŀǳō ƻŘŜǊ CǊŜƛǎǘŜƭƭǳƴƎΦ Lƴ ŘŜǊ ƧŜǘȊƛƎŜƴ {ƛǘǳŀǝƻƴ ǿǳǊŘŜƴ 

ƴƛŎƘǘ ƴǳǊ ŘƛŜ YŀƳŜǊŀŘƛƴƴŜƴ ǳƴŘ YŀƳŜǊŀŘŜƴ ƛƴ ƛƘǊŜǊ .ŜǊŜƛǘǎŎƘŀƊ ȊǳǊ !ǳǎ- ǳƴŘ CƻǊǘōƛƭŘǳƴƎ ǾŜǊπ

ǇǊŜƭƭǘ ǳƴŘ ŜƴǧŅǳǎŎƘǘΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ŀǳŎƘ ŜƘǊŜƴŀƳǘǎŦǊŜǳƴŘƭƛŎƘŜ !ǊōŜƛǘƎŜōŜǊΦ 

5ƛŜ CǊŀƪǝƻƴŜƴ Ǿƻƴ /5¦ ǳƴŘ {t5 ƘŀōŜƴ Ŝƛƴ {ƻƴŘŜǊŦǀǊŘŜǊǳƴƎǎǇǊƻƎǊŀƳƳ ȊǳǊ {ǘŅǊƪǳƴƎ ŘŜǎ 9ƘǊŜƴπ

ŀƳǘŜǎ ƛƴ ŘŜǊ CŜǳŜǊǿŜƘǊ ōŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴΦ 5ƛŜ ¦ƴǘŜǊǎǘǸǘȊǳƴƎ ŘŜǊ tƻƭƛǝƪ ōŜƎǊǸǖǘ ŘŜǊ [C± .ŜǊƭƛƴ ǎŜƘǊΦ 

²Ŝƴƴ ŘƛŜ tƻƭƛǝƪ ǳƴǎŜǊŜ CǊŜƛǿƛƭƭƛƎŜƴ CŜǳŜǊǿŜƘǊŜƴ ǎǘŅǊƪŜƴ ǳƴŘ ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊŜƴ ǿƛƭƭΣ ǿŀǊǳƳ ǎŎƘǿŅπ

ŎƘŜƴ ǿƛǊ ǳƴǎ Řŀƴƴ ǎŜƭōŜǊ ǎǘŀǧ ƛƴ ŘƛŜǎŜƭōŜ YŜǊōŜ ǿƛŜ ŘƛŜ tƻƭƛǝƪ Ȋǳ ǎŎƘƭŀƎŜƴΚΗ 

5ŜǊ [ŀƴŘŜǎŦŜǳŜǊǿŜƘǊǾŜǊōŀƴŘ .ŜǊƭƛƴ ŜΦ±Φ Ƙŀǘ ȊǳǎŀƳƳŜƴ Ƴƛǘ ŘŜƳ [ŀƴŘŜǎōŜŀǳƊǊŀƎǘŜƴ ŘŜǊ CǊŜƛπ

ǿƛƭƭƛƎŜƴ CŜǳŜǊǿŜƘǊŜƴ ŜƛƴŜ ōŜǊŜƛǘǎ ōŜƪŀƴƴǘŜ ǎŎƘǊƛƊƭƛŎƘŜ !ƴŦǊŀƎŜ ƛƴƛǝƛŜǊǘΦ 

5ƛŜ tǊŜǎǎŜƛƴŦƻǊƳŀǝƻƴ ŘŜǎ ±ŜǊōŀƴŘŜǎ ǎƻǊƎǘŜ ŦǸǊ LƴǘŜǊŜǎǎŜ ǳƴŘ ǿǳǊŘŜ ƛƴ ŘƛǾŜǊǎŜƴ ōŜƪŀƴƴǘŜƴ ¢ŀπ

ƎŜǎȊŜƛǘǳƴƎŜƴ ŀōƎŜŘǊǳŎƪǘΦ 

5ŜǊ [ŀƴŘŜǎōŜŀǳƊǊŀƎǘŜ [ǳǘȊ DǊƻǖƳŀƴƴ ǳƴŘ ŘŜǊ [ŀƴŘŜǎǾŜǊōŀƴŘǎǾƻǊǎƛǘȊŜƴŘŜ {ŀǎŎƘŀ DǳȊȅ ǘǊŀŦŜƴ 

ǎƛŎƘ Ȋǳ ŜƛƴŜƳ ǾƛŜǊ !ǳƎŜƴƎŜǎǇǊŅŎƘ ŀƳ моΦмлΦ ǳƴŘ ōŜǎŎƘƭƻǎǎŜƴ Řŀǎ ǿŜƛǘŜǊŜ ƎŜƳŜƛƴǎŀƳŜ ±ƻǊƎŜπ

ƘŜƴΦ 

!ƪǘǳŜƭƭ ƭƛŜƎǘ ǳƴǎ Ǿƻƴ ŘŜǊ CŜǳŜǊǎƻȊƛŜǘŅǘ .ŜǊƭƛƴ ŘƛŜ LƴŦƻǊƳŀǝƻƴ ǾƻǊΣ Řŀǎǎ Ŝƛƴ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘŜǊ ±ŜǊπ

ǘǊŀƎ ŜƛƴŜǊ DǊǳǇǇŜƴǾŜǊǎƛŎƘŜǊǳƴƎ Ȋǳ !ōŘŜŎƪǳƴƎ Ǿƻƴ ¦ƴŦŀƭƭǊƛǎƛƪŜƴ ǳƴŘ IŀƊǇƅƛŎƘǘǾŜǊǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ǾƻǊπ

ƎŜŦŜǊǝƎǘ ǿƻǊŘŜƴ ƛǎǘΦ {ŜƴLƴƴ{ǇƻǊǘ ǎǝƳƳǘ ŜƛƴŜǊ DǊǳǇǇŜƴǳƴŦŀƭƭǾŜǊǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ȊǳΣ ǎƛŜƘǘ ŘŜƴ !ōπ

ǎŎƘƭǳǎǎ ŜƛƴŜǊ ǎǇŜȊƛŜƭƭŜƴ DǊǳǇǇŜƴƘŀƊǇƅƛŎƘǘǾŜǊǎƛŎƘŜǊǳƴƎ ŀōŜǊ ƴƛŎƘǘ ŦǸǊ ƴƻǘǿŜƴŘƛƎΦ 5ŜǊ ōŜǘǊƻũŜπ

ƴŜ tŜǊǎƻƴŜƴƪǊŜƛǎ ǎƻƭƭ ƴŀŎƘ ŘŜƴ DǊǳƴŘǎŅǘȊŜƴ ŘŜǊ !ƳǘǎƘŀƊǳƴƎ ƴŀŎƘ Ϡ уоф .D. ƛƴ ±ŜǊōƛƴŘǳƴƎ Ƴƛǘ 

!ǊǝƪŜƭ оп {ŀǘȊ м DD ǿƛŜ ŘƛŜ ƘŀǳǇǘŀƳǘƭƛŎƘŜƴ !ǳǎōƛƭŘŜǊ ŘŜǊ .Cw! ŀōƎŜǎƛŎƘŜǊǘ ǿŜǊŘŜƴΦ 



 о 

!ǳǎȊŜƛŎƘƴǳƴƎŜƴ 

!Ƴ мсΦсΦ ǿǳǊŘŜ ŘŜǊ YŀƳŜπ

ǊŀŘ ¢ƘƻƳŀǎ ¦ƳƳŜǊ ƴŀŎƘ 

оп 5ƛŜƴǎǘƧŀƘǊŜƴ ƛƴ ŘƛŜ 9Ƙπ

ǊŜƴŀōǘŜƛƭǳƴƎ Ǿƻƴ ǎŜƛƴŜǊ CC 

IŜƭƭŜǊǎŘƻǊŦ όснолύ ŀǳŦƎŜπ

ƴƻƳƳŜƴΦ YŀƳŜǊŀŘ ¦ƳƳŜǊ 

ǿŀǊ ǳΦŀΦ ²ŜƘǊƭŜƛǘŜǊ-

±ŜǊǘǊŜǘŜǊ ŘŜǊ CC снолΣ ōŜƛ 

ŘŜǊ CŜǎǘƭƛŎƘƪŜƛǘ ǿǳǊŘŜ ŜǊ 

ǾƻƳ ±ƻǊǎƛǘȊŜƴŘŜƴ {ŀǎŎƘŀ 

DǳȊȅ Ƴƛǘ ŘŜƳ 9ƘǊŜƴȊŜƛπ

ŎƘŜƴ ƛƴ {ƛƭōŜǊ ŀǳǎƎŜȊŜƛŎƘπ

ƴŜǘΦ  

!Ƴ нрΦлтΦ ŦŀƴŘ ŘƛŜ ƎǊƻǖŜ !ōǎŎƘƭǳǎǎǾŜǊŀƴǎǘŀƭǘǳƴƎ ŘŜǎ млΦ {ŎƘǳπ

ƭǳƴƎǎƭŀƎŜǊǎ ŘŜǊ .ŜǊƭƛƴŜǊ WǳƎŜƴŘŦŜǳŜǊǿŜƘǊ ǎǘŀǧΦ 

!ǳŎƘ «ōŜǊǊŀǎŎƘǳƴƎǎƎŅǎǘŜ ǘǊŀŦŜƴ ŜƛƴΣ ǳƳ ŘŜƴ [ŀƴŘŜǎƧǳƎŜƴŘŦŜǳŜǊπ

ǿŜƘǊǿŀǊǘ wŜƛƴƘŀǊŘ ²ƻƭŦ ŦǸǊ ǎŜƛƴŜ ƭŀƴƎƧŅƘǊƛƎŜƴ ±ŜǊŘƛŜƴǎǘŜ ǳƳ 

ŘƛŜ .ŜǊƭƛƴŜǊ CŜǳŜǊǿŜƘǊ ǳƴŘ WǳƎŜƴŘŦŜǳŜǊǿŜƘǊ Ȋǳ ŘŀƴƪŜƴ ǳƴŘ Ȋǳ 

ŜƘǊŜƴΦ «ōŜǊǊŀǎŎƘǳƴƎǎƎŅǎǘŜ ǿŀǊŜƴ ǳΦŀΦ ŘŜǊ [ŀƴŘŜǎōǊŀƴŘŘƛǊŜƪǘƻǊ 

IŜǊǊ DǊŅƅƛƴƎΣ ǎŜƛƴ {ǘŜƭƭǾŜǊǘǊŜǘŜǊ IŜǊǊ DǀǿŜŎƪŜΣ ŘŜǊ [ŀƴŘŜǎǾŜǊπ

ōŀƴŘǎǾƻǊǎƛǘȊŜƴŘŜ {ŀǎŎƘŀ DǳȊȅΣ ŘŜǊ ±ŜǊǘǊŜǘŜǊ ŘŜǎ [ŀƴŘŜǎōŜπ

ŀǳƊǊŀƎǘŜƴ CC WǀǊƴ aǸƭƭŜǊΣ ŘŜǊ 5ƛǊŜƪǝƻƴǎƭŜƛǘŜǊ bƻǊŘ IŜǊǊ YƛǊŎƘŜǊΣ 

ŘŜǊ [.CC-{ǸŘ WƻƘŀƴƴ 5ŜƭƳŜƴƘƻǊǎǘ ǳƴŘ ŘŜǊ [.CC- bƻǊŘ {ǾŜƴ 

DǊƛŜǎōŀŎƘΦ 5ŜǊ ±ŜǊǘǊŜǘŜǊ ŘŜǎ [ŀƴŘŜǎƧǳƎŜƴŘŦŜǳŜǊǿŜƘǊǿŀǊǘ bƛŎƻ 

IƛƭƭŜōǊŀƴŘ ŘŀƴƪǘŜ ƛƴ ǎŜƛƴŜǊ [ŀǳŘŀǝƻ ŘŜƳ [WC² ŦǸǊ ǎŜƛƴŜ ōŜƛǎǇƛŜƭπ

ƭƻǎŜ WǳƎŜƴŘŀǊōŜƛǘΦ 5ŜǊ ±ƻǊǎƛǘȊŜƴŘŜ ǾŜǊƭƛŜƘ wŜƛƴƘŀǊŘ ²ƻƭŦ Řŀǎ  

ƎƻƭŘŜƴŜ 9ƘǊŜƴȊŜƛŎƘŜƴ ŘŜǎ ±ŜǊōŀƴŘŜǎΦ 

YŀƳŜǊŀŘ ²ƻƭŦ ƛǎǘ ǎƻƳƛǘ ŜǊǎǘ ŘƛŜ ŘǊƛǧŜ tŜǊǎǀƴƭƛŎƘƪŜƛǘ ŘƛŜ ŘƛŜǎŜ 

ƘƻƘŜ !ǳǎȊŜƛŎƘƴǳƴƎ ōŜƪƻƳƳŜƴ ƘŀǘΦ 

5ƛŜ ǾƛŜƭŜƴ .ŜǘǊŜǳŜǊ ǳƴŘ IŜƭŦŜǊ ŘŜǎ {ŎƘǳƭǳƴƎǎƭŀƎŜǊǎ ǸōŜǊǊŜƛŎƘǘŜƴ 

ƛƘǊŜƳ Ϧ²ƛƭƭƛϦ ƴƻŎƘ ŜƛƴƛƎŜ ǎŎƘǀƴŜ !ƴŘŜƴƪŜƴ ǳƴŘ DŜǎŎƘŜƴƪŜΦ 

wŜƛƴƘŀǊŘ ²ƻƭŦ ƛǎǘ ȊǳǎŅǘȊƭƛŎƘ ǎŜƛǘ ƳŜƘǊ ŀƭǎ нр WŀƘǊŜƴ WC² ōŜƛ ŘŜǊ 

CC CǊƛŜŘǊƛŎƘǎƘŀƎŜƴ όрпмлύΦ 

!Ƴ пΦ {ŜǇǘŜƳōŜǊ ƪƻƴƴǘŜƴ ȊǿŜƛ ǾŜǊŘƛŜƴǘŜ YŀƳŜǊŀŘŜƴ Ƴƛǘ ŘŜƳ 9ƘǊŜƴȊŜƛŎƘŜƴ  ŘŜǎ [C± .ŜǊƭƛƴ 

ŀǳǎƎŜȊŜƛŎƘƴŜǘ ǿŜǊŘŜƴΦ  5ŀǎ 9ƘǊŜƴȊŜƛŎƘŜƴ ƛƴ .ǊƻƴȊŜ ŜǊƘƛŜƭǘ  ŘŜǊ YŀƳŜǊŀŘ {ǾŜƴ {ŎƘƭŀƎƴŜǊόсослύΣ 

ŘƛŜ ǎƛƭōŜǊƴŜ ±ŜǊōŀƴŘǎŀǳǎȊŜƛŎƘƴǳƴƎ ǿǳǊŘŜ ŀƴ ŘŜƴ YŀƳŜǊŀŘŜƴ  /ƭŀǳǎ {ŎƘƭǀǎǎŜǊόсослύ ǾŜǊƭƛŜƘŜƴΦ  

5ŀǎ  .ŜǊƭƛƴŜǊ CŜǳŜǊǿŜƘǊ ǳƴŘ YŀǘŀǎǘǊƻǇƘŜƴǎŎƘǳǘȊ 9ƘǊŜƴȊŜƛŎƘŜƴ ǿƛǊŘ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘΣ ƛƴ !ōǎǝƳƳǳƴƎ 

Ƴƛǘ ŘŜƴ ±ŜǊōŅƴŘŜƴ ǿƛǊŘ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ {ŜƴŀǘǎǾŜǊǿŀƭǘǳƴƎ ŦǸǊ LƴƴŜǊŜǎ ǳƴŘ {ǇƻǊǘ Řŀǎ 9ƘǊŜƴȊŜƛŎƘŜƴ 

ŘǳǊŎƘ ȊǿŜƛ {ǘǳŦŜƴ ŜǊǿŜƛǘŜǊǘΦ 5ŀƳƛǘ ǿǳǊŘŜ ŘŜƳ ²ǳƴǎŎƘ 

wŜŎƘƴǳƴƎ ƎŜǘǊŀƎŜƴ 9ƘǊŜƴŀƳǘƭƛŎƘŜ ŘƛŜ ŜōŜƴ ƭŅƴƎŜǊ ŀƭǎ пл WŀƘπ

ǊŜ ŦǸǊ ŘƛŜ IƛƭŦǎƻǊƎŀƴƛǎŀǝƻƴŜƴ ǘŅǝƎ ǎƛƴŘΣ Ȋǳ ŜƘǊŜƴΦ !ǳŎƘ ǿŜǊπ

ŘŜƴ нлмс ŘƛŜ ½ŜƛǘŜƴ ōŜƛ ŀƴŘŜǊŜƴ CC ōȊǿΦ Iƛhǎ ƛƴ ŀƴŘŜǊŜƴ 

.ǳƴŘŜǎƭŅƴŘŜǊƴ  ƴŜǳ ōŜǿŜǊǘŜǘΦΣ ǳƳ ŘŀƳƛǘ Řŀǎ .ŜǊƭƛƴŜǊ 9ƘǊŜƴπ

ŀƳǘ Ȋǳ ǎǘŅǊƪŜƴΦ !ǳŎƘ ǿŜƴƴ ŀƪǘǳŜƭƭ ŘƛŜǎŜ ōŜƛŘŜƴ ƴŜǳŜƴ {ǘǳŦŜƴ 

ƴƛŎƘǘ ŀƴ ŘƛŜ !ƴƎŜƘǀǊƛƎŜƴ ŘŜǊ CC ǾŜǊƭƛŜƘŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƪǀƴƴŜƴΣ 

ōŜƎǊǸǖǘ ŘŜǊ ±ŜǊōŀƴŘ ŘƛŜ 9ǊǿŜƛǘŜǊǳƴƎΦ 5ƛŜ ōŜƛŘŜƴ ƴŜǳŜƴ {ǘǳπ

ŦŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ŜǊǎǘƳŀƭǎ нлмс ŘǳǊŎƘ ŘŜƴ {ŜƴŀǘƻǊ ŦǸǊ LƴƴŜǊŜǎ ǳƴŘ 

{ǇƻǊǘ ǾŜǊƭƛŜƘŜƴΦ  

!Ƴ оΦ hƪǘƻōŜǊ ƪƻƴƴǘŜƴ ŘǊŜƛ YŀƳŜǊŀŘŜƴ ŀǳǎ /ƘƛƭŜ Ƴƛǘ ŘŜƳ 9ƘǊŜƴȊŜƛŎƘŜƴ ŘŜǎ [C± .ŜǊƭƛƴ ƛƴ {ƛƭōŜǊ 

ŀǳǎƎŜȊŜƛŎƘƴŜǘ ǿŜǊŘŜƴΦ  5ƛŜ  aƛǘƎƭƛŜŘŜǊ ŘŜǊ ŘŜǳǘǎŎƘ-ŎƘƛƭŜƴƛǎŎƘŜ CŜǳŜǊǿŜƘǊƪƻƳǇŀƴƛŜƴ tǊŅǎƛŘŜƴǘ 

9ǊōŜǊ-wǳŘƻƭǇƘΣ tǊŅǎƛŘŜƴǘ /ŀǎǝƭƭƻ ǳƴŘ ŘŜǊ 9ƘǊŜƴǾƻǊǎƛǘȊŜƴŘŜ !ƴƎŜǊǎǘŜƛƴ-.ǊƛƴƪΦ  

IŜǊȊƭƛŎƘŜƴ DƭǸŎƪǿǳƴǎŎƘΦ 
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